

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl

ANTRAG

13.08.2019

Neue Rikscha-Stellplätze

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung weißt in der Dienerstraße und am Rindermarkt neue Stellplätze für Rikschas aus

Begründung:

München lebt von seiner Vielfalt, auch in Bezug auf die verschiedensten Verkehrsangebote. Daher gehören auch die bei Touristen sehr beliebten Radl-Rikscha ins feste Bild der Innenstadt.

Die Rikschafahrer benötigen nach eigenen Angaben mehr Stellplätze im Bereich am und um den Marienplatz. Durch aktuelle Stadtratsbeschlüsse entfallen in der Dienerstraße und am Rindermarkt Kfz-Stellplätze. Die Verwaltung wird daher beauftragt zu prüfen, ob sich hier Stellplätze für Rikschas in diesen Bereichen realisieren lassen. Ggf. kann vom Marienplatz aus auf diese hingewiesen werden.

Manuel Pretzl, Stadtrat Fraktionsvorsitzender 2. Bürgermeister